



www.mg.co.id

## Braithwaite Terancam Absen Lama

**BARCELONA (IM)** - Barcelona mengumumkan cedera yang dialami Martin Braithwaite pada Selasa (20/4) malam WIB. Penyerang asal Denmark itu mengalami masalah pada pergelangan kaki saat mengikuti latihan Selasa pagi. Pemain yang dijuluki Lord Braithwaite ini terancam absen hingga akhir musim. "Pemain tim utama Martin Braithwaite mengalami cedera pergelangan kaki kanan dalam sesi latihan Selasa pagi. Oleh karena itu, dia tidak tersedia untuk seleksi dan perkembangan cedera bakal menentukan ketersediaannya," begitu isi pernyataan resmi Barcelona.

Manajemen Barcelona tidak menyebutkan sampai kapan sang penyerang harus absen guna menjalani pemulihan. Namun, laporan dari Football Espana mengklaim jika eks penyerang Leganes itu bisa absen hingga satu bulan lamanya. Jika benar demikian, maka Braithwaite harus rela mengakhiri musim ini lebih cepat. Liga Spanyol 2020/2021 dijadwalkan berakhir pada akhir bulan Mei.

Barcelona disebutkan bakal memberi Braithwaite waktu istirahat tambahan menjelang Piala Eropa 2020 di bulan Juni. Hal itu dilakukan agar

pemain 29 tahun ini dapat tampil memperkuat Timnas Denmark di kompetisi tersebut.

Braithwaite telah bermain sebanyak 39 pertandingan bersama Barcelona di musim 2020/2021, meski lebih sering turun dari bangku cadangan. Dia sudah membukukan tujuh gol dan empat assist.

Pekan lalu, Braithwaite ikut mengantarkan Barcelona meraih gelar Copa del Rey. Dia tampil sebagai pemain pengganti saat Blaugrana menang 4-0 di laga final kontra Athletic Bilbao.

●vit



MARTIN BRAITHWAITE  
Pemain Barcelona

## Bayern Semakin Menjauhi Pesaing

**MUNICH (IM)** - Bayern Munich memetik poin penuh saat menjamu Bayer Leverkusen dalam lanjutan Bundesliga di Allianz Arena, Rabu (21/4) dini hari WIB. Bayern memborong dua gol di awal babak pertama.

Bayern sudah membuka keunggulan di menit-menit awal pertandingan. Eric Maxim Choupo-Moting membawa Bayern memimpin pada menit ketujuh.

Gol ini berawal dari umpan silang yang dilepaskan David Alaba dari sisi kiri. Bola diteruskan oleh Thomas Mueller dengan tendangan voli, tapi diblok oleh Lukas Hradecky.

Bola muntah mengarah ke Choupo-Moting. Dia kemudian melepaskan tembakan voli dan bola masuk ke gawang setelah sempat membentur Sven Bender.

Bayern menggandakan keunggulan pada menit ke-13. Joshua Kimmich menyambar bola di depan kotak penalti Leverkusen dan melepaskan tembakan keras ke gawang.

tim lawan.

Kimmich sebenarnya punya peluang bagus di menit ke-35. Ia melepaskan tembakan keras dari luar kotak penalti, namun bola kali ini bisa ditepis oleh Hradecky. Bola muntah coba disambar oleh Choupo-Moting, tapi melebar dari gawang.

Peluang lain didapat Bayern lewat tendangan bebas Alaba jelang berakhirnya babak pertama. Bola tendangan Alaba mengarah ke pojok kanan atas gawang, tapi masih bisa ditepis oleh Hradecky.

Berkat kemenangan ini, Bayern Munich makin kokoh di puncak klasemen Bundesliga dengan 71 poin dari 30 pertandingan, unggul 10 poin atas RB Leipzig. Sedangkan Bayer Leverkusen ada di peringkat keenam dengan 47 poin. ●vit



ERIC MAXIM CHOUPO-MOTING  
Pemain Bayern Munich



Skuat Liverpool yang juga ikut mundur dari Liga Super Eropa.

## Tim Inggris Mundur dari Liga Super Eropa

Kompetisi Liga Super Eropa menuai kecaman banyak pihak. Ke-12 klub dinilai membuat kompetisi eksklusif, cuma mengejar uang dan mengabaikan suara supporter.

**LONDON (IM)** - Seluruh tim Liga Inggris memutuskan mundur dari proyek Liga Super Eropa atau European Super League. Hal ini terjadi usai munculnya penolakan dari berbagai pihak.

Manchester City, Manchester United, Liverpool, Arsenal, Tottenham Hotspur dan Chelsea menjadi tim Premier League yang menggagas European Super League. Keenam klub itu bersama Real Madrid, Barcelona, Atletico Madrid, Inter Milan, dan AC Milan mendeklarasikan European Super League, Senin (19/4).

Adalah Florentino Perez selaku Presiden Liga Super Eropa yang secara resmi mengumumkan 12 klub Eropa yang berasal

dari tiga negara tersebut.

Liga Super Eropa rencananya bakal diikuti 20 tim dan digadagadag sebagai ajang tandingan Liga Champions. Tidak ada sistem promosi dan degradasi di kompetisi tersebut, serta para peserta akan mendapat dana segar hingga Rp6 triliun.

Kompetisi itu pada akhirnya menuai kecaman banyak pihak. Ke-12 klub dinilai membuat kompetisi eksklusif, cuma mengejar uang, dan mengabaikan suara supporter.

Manchester City menjadi tim penggagas pertama yang mundur dari European Super League, Rabu (21/4) dinihari WIB. "Manchester City Football Club dapat mengkonfirmasi bahwa mereka telah secara res-

mi memberlakukan prosedur untuk mundur dari grup yang mengembangkan rencana European Super League," begitu isi pernyataan resmi Man City.

Tak lama setelah Manchester City merilis pernyataan resmi pengunduran diri, tim-tim Inggris lainnya mengikuti jejak The Citizens. Liverpool, Manchester United, Arsenal, Tottenham Hotspur, dan Chelsea secepatnya mengumumkan mundur dari European Super League.

Liverpool menyatakan keterlibatan mereka dalam proyek European Super League telah dihentikan. Dilansir dari laman Sportbible, Rabu (21/4), situasi ini menginisiasi kapten Liverpool, Jordan Henderson untuk melakukan pertemuan darurat dengan para kapten dari klub-klub Liga Inggris lainnya. Sumber yang sama mengatakan Henderson ingin mengumpulkan para kapten untuk menyamakan pandangan mereka terkait kompetisi Liga Super Eropa.

Sementara itu, MU memutuskan tak ambil bagian usai mendengarkan suara dari fans, pemerintah dan pemangku

kepentingan lainnya.

Arsenal mengakui mereka telah 'membuat kesalahan' dan meminta maaf atas hal itu, sedangkan Tottenham mengumumkan penarikan diri dari pengembangan European Super League.

Chelsea diketahui mendapat "sambutan" tak menyenangkan dari supporternya saat menjamu Brighton & Hove Albion di Stamford Bridge, Rabu (21/4) dinihari WIB. Supporter The Blues berkerumun di depan stadion menuntut klub kesayangannya mundur dari European Super League.

"Seperti yang diberitakan malam ini, Chelsea Football Club bisa mengkonfirmasi bahwa klub sudah memulai proses penarikan diri dari European Super League. Setelah bergabung dengan liga itu pekan lalu, kini kami punya banyak waktu untuk mempertimbangkan secara matang dan memutuskan bahwa keikutsertaan kami di sana tidak sesuai dengan keinginan klub, supporter, dan komunitas sepakbola di seluruh dunia," ujar pernyataan resmi klub.

UEFA dan FIFA selaku

otoritas sepakbola di Eropa dan dunia menolak pembentukan European Super League. Kedua federasi itu bahkan mengancam para klub dan pemain yang bermain di sana dengan sanksi larangan bertanding di Liga Champions dan Piala Dunia.

Pihak European Super League pun mau tak mau mesti menangguhkan rencana. Mereka lantas mengeluarkan pernyataan bahwa saat ini tengah mengambil waktu untuk melakukan penyesuaian terhadap proyek tersebut.

"Terlepas dari pernyataan mundur klub-klub Inggris, dipaksa untuk mengambil keputusan-keputusan semacam itu karena tekanan pada mereka, kami yakin proposal kami sepenuhnya sejalan dengan hukum dan aturan-aturan Eropa sebagaimana ditunjukkan hari ini lewat keputusan pengadilan untuk melindungi Liga Super dari aksi-aksi pihak ketiga.

Sebagai catatan, Liga Super Eropa sendiri diperkirakan bergulir per Agustus 2021. Kompetisi ini sebenarnya sudah diajarkan bergulir sejak 1990-an. ●vit

## Ronaldo Mustahil Balik ke Madrid

**MADRID (IM)** - Performa Cristiano Ronaldo bersama Juventus tidak sebagus saat ia membela Real Madrid. Maka muncul kabar bahwa CR7 bakal pulang ke Madrid. Namun Presiden Madrid Florentino Perez menegaskan hal tersebut tidak mungkin terjadi.

Juventus mendatangkan Ronaldo dari Madrid pada musim panas 2018. Nilai transfer bintang asal Portugal itu sangat fantastis sebesar 100 juta Euro, serta diikat kontrak hingga Juni 2022.

Langkah Juventus memborong Ronaldo adalah sebagai upaya untuk menyudahi puasa gelar Liga Champions. Ronaldo tercatat sudah meraih lima gelar Liga Champions, yakni satu di Manchester United dan empat lainnya bersama Madrid.

Sayang seribu sayang, kiprah Juventus bersama Ronaldo di Liga Champions malah melemah. Si Nyonya Tua pada musim pertama diperkuat Ronaldo mentok di perempatfinal karena disingkirkan

Ajax Amsterdam, dua musim selanjutnya didepak Lyon dan Porto pada babak 16 besar.

Kegagalan Juventus di Liga Champions ini menghembuskan rumor bahwa Bianconeri sudah mau melepas Ronaldo di akhir musim ini. Jika menanti sampai kontrak habis, Juventus tak akan mendapatkan uang pemasukan. "Tidak, tidak masuk akal bagi Cristiano Ronaldo untuk kembali ke Real Madrid," kata Perez kepada El Chiringuito.

Perez juga melancarkan kritik kepada Marca, selaku salah satu media yang menghembuskan isu Ronaldo ke Ber-Dia melalui media tersebut.

Ronaldo balik nabu. Dia memem-tah bahwa media tersebut mi-

Torino, Urbano Cairo, yang merupakan rival Juventus di Italia. "Pemilik Marca adalah pemilik Torino. Saya mengatakan ini untuk memberi informasi dan transparan," tegasnya. ●vdp



CRISTIANO RONALDO  
Pemain Juventus

## Chelsea Disebut Alami Kelelahan

**LONDON (IM)** - Chelsea ditahan imbang Brighton & Hove Albion dalam pertandingan Liga Inggris, yang berlangsung di Stamford Bridge, Rabu (21/4) dinihari WIB.

Tampil menyerang sejak awal laga, Kai Havertz dan kolega mampu diimbangi Brighton tanpa gol hingga turun minum. Tim tuan rumah terus menekan di babak kedua, tapi lini serang Chelsea tampak kesulitan menembus barisan pertahanan Brighton.

Tim tamu harus bermain dengan 10 pemain di penghujung laga, usai Ben White mendapat kartu kuning kedua. Namun Chelsea gagal memanfaatkan keunggulan jumlah pemain di sisa waktu yang ada.

Manajer Chelsea Thomas Tuchel angkat bicara mengenai hasil imbang yang diraih timnya. Dia menyebut anak asuhnya memang tidak pantas menang, lantaran sudah lebih dulu kelelahan secara fisik dan mental.

"Kami kecewa. Kami ingin menang dan tahu betapa pentingnya momen-momen ini. Kami ingin berada di

posisi ketiga setelah pertandingan ini. Kami tidak berhasil dan beruntung tidak kalah. Kami melakukan kesalahan besar, terlihat capek, lelah secara mental. Kami tidak pantas menang yang mungkin untuk pertama kalinya sejak saya datang ke sini," kata Tuchel, dikutip dari BBC.

Dengan hasil imbang ini, Chelsea gagal mengusur Leicester City dari posisi ketiga klasemen Liga Inggris dan hanya naik satu tingkat ke urutan keempat. The Blues sudah mengoleksi 55 poin dari 32 pertandingan.

"Kami harus terus berjuang untuk berada di empat besar klasemen. Di laga-laga selanjutnya, kami tidak boleh kalah. Persaingan menjelang kompetisi berakhir kian ketat," kata Havertz di situs klub. ●vdp



KAI HAVERTZ  
Pemain Chelsea

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1416. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpi@ciptapan.com